

Le club de bridge local fait carton plein

Ils aiment leur asso. Le club de bridge a su se faire une place dans le département et fait désormais partie de ses trois clubs les plus importants. Il n'a jamais eu autant d'adhérents, depuis 1992.

L'histoire

Avant juillet 1992, si on voulait jouer au bridge dans la cité, il fallait adhérer à AVF, Accueil des villes françaises, dont le bridge était l'un des ateliers. **« Mais dans ses conditions, il n'était pas possible de faire de compétition »**, explique Yann Collet, membre du club de bridge de Paimpol depuis vingt-trois ans.

« Certains joueurs voulaient faire de la compétition. La décision de créer le premier club de bridge à Paimpol a été prise. Les statuts du club ont été déposés en juillet 1992, date officielle de naissance du Bridge-club de Paimpol », continue la mémoire du club.

Une priorité : la formation

La première présidente historique a été Yolande Hi, et le club était hébergé dans une salle de réunion du Quinic avec une vingtaine de membres inscrits. Le club de bridge commence alors une série de déménagements qui le mène du Quinic à la rue du 18-Juin, au Champ-de-Foire, à Kérity, au Castel, à Plouézec et enfin, dans ses locaux actuels, rue Ray-



Catherine Colboc, l'actuelle présidente du Bridge-club et Yann Collet, la mémoire du club depuis plus de vingt-trois ans.

PHOTO : OUEST-FRANCE

mond-Pellier.

C'est dès le départ que le club donne la priorité à la formation de ses joueurs. **« On a donné des cours pour les débutants afin de recruter des membres »**, ajoute Yann Collet. Une politique qui porte ses fruits puisque le club commence les compétitions par équipe en 1998 sous la présidence d'André Babin et des forma-

teurs diplômés font leur apparition. **« On est monté jusqu'en National lors des compétitions »**, se souvient-il. Une dynamique qui va porter le club dans le classement des trois plus gros clubs du département, avec Saint-Brieuc et Lannion. En 2024, le club compte 92 membres, dont 68 % de Paimpolais. Leur doyenne a 90 ans. **« Un record**

d'adhérent » reconnaît la présidente, Catherine Colboc, à ce poste depuis 2022.

C'est la formation qui semble être le moteur du bridge paimpolais. Chaque président depuis 1992 a axé ses efforts dessus. **« On a aussi créé le tournoi de Noël en 2009. La même année on lance un tournoi régional chaque premier samedi de juillet »**, détaille la présidente. Cette année le club a innové avec le bridge au bar. **« On a eu beaucoup de bons retours, on va remettre ça l'an prochain, peut être à une date différente, on va voir »**. Le club ouvre aussi ses portes lors des dimanches d'hiver. Pas besoin d'être membre, juste savoir jouer. **« Cela permet aux personnes seules de voir du monde. »** Le Bridge-club de Paimpol compte dans ses rangs un maître assistant, quatre moniteurs et quatre arbitres de club, tous diplômés. **« C'est le secret, plus on forme de joueurs, plus on a d'adhérents »**, termine Catherine Colboc.

Bridge-club de Paimpol, contacter Catherine Colboc, au tél. 06 60 38 45 80.